
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 59 del 05/03/2020

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Claudio Belgiorno sul mancato 
rientro di 1000 persone dalla Cina.

(Risponde Mangani Simone)

    

PREMESSO CHE:

in merito al diffondersi dell’epidemia di CoronaVIrus Covid19, in particolare in merito a  quanto 
riportato da LA NAZIONE on line Firenze, 22 febbraio 2020  e cioè che:
“Coronavirus, dure sanzioni a chi non dichiara di essere a rischio.  Obbligo di dichiarazione 
per chi rientra dalla Cina. L'obbligo di comunicazione per tutti i cittadini indipendentemente 
dalle origini riguarda il rientro dalla Cina e in particolare dalle zone a rischio, nell'arco dei 14  
giorni precedenti (pari al periodo-finestra per l'incubazione). E riguarda la dichiarazione di  
essere stati a contatto con persone che abbiano avuto stretti contatti con casi confermati di  
coronavirus. La Toscana, considerata territorio fra i  più a rischio malattia per la fortissima 
concentrazione di persone originarie della Cina è in costante allerta.
Con riferimento in particolare ai rientri dei 2500 cittadini cinesi quasi tutti dell’area pratese  
partiti dai  nostri territori  per festeggiare in patria il Capodanno cinese mancherebbero ancora 
un migliaio ha dichiarato il  presidente  della regione Rossi che ha confermato che  circa  
1.500 sono  tornati e sono  sotto sorveglianza e che il punto sulla questione si farà il punto  
con il console cinese sul tema oggi lunedì 24 febbraio.” ;

TUTTO CIÒ PREMESSO:

Appare evidente che nel raffronto fra le persone che risultano partite, quelle rientrate e quelle 
che ancora mancano all'appello c’è qualcosa che non torna;

CONSIDERATO CHE:

Con il decreto del governo sono previste pene fino all'arresto per chi tace sul rientro dalla 
Cina o contatti con persone colpite;
Che siamo ancora in attesa del ritorno di mille cinesi;

Tutto ciò premesso e considerato
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CHIEDO AL SINDACO DI PRATO:

1) Cosa pensa e cosa è in grado di dirci su quanto ha dichiarato il presidente Rossi. 
2) Che fine hanno fatto i cinesi in questione? Siamo sicuri che buona parte di questi 

mille cinesi non siano già rientrati eludendo i controlli e siano sottraendosi all’obbligo 
imposto dalla legge?

3) E’ vero che sono state messe sotto osservazione solo una parte delle persone in 
arrivo  direttamente  dalle  zone  colpite  dal  Covid-19  in  Cina,  mentre 
invece l'isolamento avrebbe dovuto essere obbligatorio da subito anche per  chi  è 
arrivato in Italia e a Prato attraverso voli intermedi in altri paesi e  triangolazioni che 
potrebbero aver di fatto eluso la maggior parte dei controlli previsti?. 
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